

CIRCULO ECUMENICO DE TRABAJO
DE TEOLOGOS EVANGELICOS
Y CATOLICOS DE ALEMANIA

LA DOCTRINA SOBRE LOS SACRAMENTOS
EN GENERAL Y SOBRE LA EUCARISTIA
1985

Con el título original *Lehrverurteilungen: kirchentrennend?* han venido publicándose estos últimos años, en el vol. 4 (de varios tomos), los estudios y materiales diversos (ponencias, respuestas, etc.) del *Círculo Ecuménico de Trabajo de Teólogos Evangélicos y Católicos de la República Federal de Alemania*, en el que convergen los dos grupos de teólogos que durante décadas trabajaron antes en búsqueda de un diálogo fructífero entre las dos grandes iglesias de Alemania: el grupo evangélico, en torno al Obispo luterano Hermann Kunst; y el católico, en torno al Cardenal Hermann Volk, ambos fallecidos. Estos estudios se han editado en la colección creada por Herder (Friburgo de Brisgovia) y Vandenhoeck und Ruprecht (Gotinga): *Dialog der Kirchen*. El t. I del mencionado vol. 1 recogió en su día los estudios referentes a *Justificación, Sacramentos y Ministerio en tiempo de la Reforma y hoy*, siendo directores de edición el Obispo Prof. K. Lehmann y el Prof. W. Pannenberg.

Diálogo Ecuménico publicó ya el estudio sobre la *justificación del pecador* (cf. DiEc t. XXIII, n. 77 [1988] 335-381), lugar por el que se citan siempre aquí las referencias a este capítulo del volumen en la publicación que ahora hace *Diálogo Ecuménico* del estudio, en él también incluido, relativo a la *Doctrina sobre los sacramentos en general y sobre la Eucaristía/Cena*. Esta revista tiene la intención de publicar lo más pronto posible los estudios restantes en torno a los demás sacramentos contenidos en dicho volumen. La traducción española (igual que la del estudio ya publicado) es del Dr. Leonardo Rodríguez Duplá (Universidad Pontificia de Salamanca), habiendo sido revisada íntegramente y controlada teológicamente por el Prof. Adolfo González Montes.